

Sucedede

FALLECIMIENTO

Ha fallecido el señor Claudio Díaz Hernández (Q.E.P.D.), destacado empresario curicano. Sus restos están siendo velados en la Iglesia Matriz de Curicó y sus funerales serán informados oportunamente.

Club de Leones de Curicó. El Club de Leones de Curicó se reúne hoy, jueves 24 de octubre, en sesión de Directorio, a las 19:30 horas, en la Sede de Obispo Labbé.

Charla sobre Cambio Climático y Agricultura.

El Instituto Chileno Norteamericano de Curicó junto al American Academy of Science and Technology de la Universidad de Talca invitan a agricultores de la Región del Maule a la charla gratuita "Cómo enfrentar el impacto del cambio climático en la agricultura: estrés abiótico y sus efectos sobre el desarrollo y productividad de las plantas". Esta actividad es apoyada por la Embajada de EE.UU. en Chile. La charla será dictada por el Dr. Paulo Cañete, Ingeniero Agrónomo, investigador y académico de la UTalca, y tendrá lugar dos días tanto en Curicó como en Talca. En Curicó se realizará el martes 29 de octubre a las 12:00 en el Instituto Chileno Norteamericano de Curicó, ubicado en Estado 563; Mientras que en Talca será el miércoles 30 de octubre a las 12:00 en el Auditorio de Química de la Universidad de Talca, Campus Lircay, ubicado en Av. Lircay s/n.

Programa de intercambio.

El Rotary Club de Curicó, a través de su presidente Sergio Flores, invita a los interesados a postular al Programa de Intercambio de Jóvenes Distrito 4340, Chile 2025-2026. Dentro de los requisitos, los jóvenes deben tener entre 15 y 17 años seis meses, al 30 de julio de 2025; tener buen promedio de notas, actitud de liderazgo, entre otros. Todos los detalles de esta iniciativa pueden encontrarlo en rye4340.cl. El plazo cierra el próximo 31 de octubre.

Feria Bazar de Prodemu en Curicó.

Katherine Brevis Heilbrunn, directora regional de la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer "Prodemu", tiene el agrado de invitarle a participar de la inauguración de la Feria Bazar. Esta actividad se realizará el jueves 7 de noviembre, a las 12:00 horas, en la Plaza de Armas de la ciudad de Curicó. Quien suscribe, espera contar con su valiosa participación, la que sin duda contribuirá al éxito de esta actividad.

Illapu, El Grito de la Raza.

El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad Battal de Curicó, en una fecha reprogramada para el 16 de noviembre, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.

50 años de egreso.

Mario Morales Navarro, presidente del Curso Cuarto F del Liceo de Hombres de Curicó (1974) y Julio Espinosa Maturana, profesor jefe, invitan a la Ceremonia de Conmemoración de los 50 años de egreso del Cuarto Año F del Liceo de Hombres Luis Cruz Martínez de Curicó. Este acto se realizará el sábado 16 de noviembre, en el Edificio del Ex Liceo de Hombres de Curicó, actual Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, calle Estado #176, desde las 11:00 horas.